



*caminar juntas con realismo y esperanza,
desplegando la gracia fundacional para compartir
vida en plenitud."*

Clausura del Capítulo:

Salve San José, protector del "gran misterio"

San José, protégenos, ruega por nosotros.

Salve San José, verdadero guardián de la luz.

San José, protégenos, ruega por nosotros.

Con la fiesta de San José, patrón de los trabajadores, comenzamos nuestro día con una oración preparada por las jóvenes hermanas invitadas. Releímos nuestra experiencia en el Capítulo con los discípulos de Emaús: "*Entonces se les abrieron los ojos y le reconocieron, pero desapareció de su vista. Se decían unos a otros: '¿No ardía nuestro corazón mientras nos hablaba por el camino y nos abría las Escrituras?' E inmediatamente se levantaron y volvieron a Jerusalén*". A continuación, las jóvenes nos invitaron a levantarnos y a recorrer la sala, ir hacia otras personas para comunicarles la buena noticia recibida en el Capítulo.

Después del compartir personal y acoger el Documento final que presenta todos los temas trabajados, aprobamos el texto. Todos las capitulares expresaron su deseo de transmitir el espíritu de este documento y dar testimonio de lo que habían vivido. Este texto único en tres lenguas, nos recuerda la experiencia de los tres evangelios sinópticos.

A continuación, los animadores nos concedieron un tiempo de oración personal para releer nuestro camino capitular a la luz de la carta a los Filipenses.: "Estoy convencido de que quien comenzó en vosotros una obra tan hermosa la continuará... Y en mi oración pido que vuestro amor os haga crecer cada vez más en el pleno conocimiento y comprensión de lo que es importante..." (Filipenses 1, 6-11).

Por la tarde, cada grupo presentó su experiencia de forma creativa. Hubo danzas, cantos, himnos, símbolos, diversos objetos... Finalmente, la Hna. Catherine Barange pronunció su mensaje de clausura:

**"Es difícil concluir este rico encuentro,
lo hago con una actitud de acción de gracias y una gran esperanza para el futuro...
Nos encontramos al final de una nueva aventura en la historia de nuestra
congregación... Nuestro celo por el servicio al Señor y a su pueblo se ha renovado y ahora
nos toca a nosotras caminar y animar a las hermanas y a los laicos
en este camino..."**

Declaro que el Capítulo general de 2023 ha terminado".



